

ENTUOPINIÓN

El apagón, una aspirina contra la contaminación

¿De dónde vino la idea del apagón de una hora? Es muy importante dónde se originó, pues hay muy buenas razones, ¿por qué no?: el ambiente atmosférico está cambiando completamente. Lo siento mucho por las nuevas generaciones, son las que van a sufrir las consecuencias por la irresponsabilidad, ineptitud e ignorancia y sobre todo la codicia de toda esa *bola de cabezas de marros*, según intelectuales, pero muy ignorantes, arquitectos únicos en su género, peligrosos, destructivos y mentirosos.

El interés es otro, 100% garantizado. El apagón es otra de las miles de manipulaciones de que se valen los poderosos para llevar a cabo intereses y experimentar lo que quieren llevar a cabo. Nada de lo que están haciendo, nada absolutamente, nada es bueno.

Le tienen que mentir a la gente para lograr sus

oscuros propósitos. ¿Por qué no empezar con los experimentos nucleares, con las bombas, la reactividad, tanto en la Tierra como en el aire?, ¿con la masiva contaminación del agua, tanto en la Tierra como en las nubes?

Cuando llueve, **llovía** de ácido con agua, se destruye la maleza; puras calamidades a la madre naturaleza. Hipócritas, quieren curar el *cáncer con una aspirina*. Están destruyendo las partes fundamentales para que el género humano sobreviva, alterando y saturando los alimentos a base de químicos, destruyendo las criaturas de las aguas profundas del mar con esos experimentos que desvían o atrofan la navegación de algunos mamíferos, ecos de los submarinos, explosiones de bombas o químicos esparcidos sobre todo el mar.

¿Por qué andan tan desesperados de encontrar otro planeta?

Iván N.

